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一 般 質 問 予 定 表 
 

 

令和５年第４回定例会（第４号） 
 

７番 福岡進二 議員（ネット岩出）      【一問一答方式】 

 

１ 教育長の教育方針について 

① 教育長就任後の方針は。 

② 教職員の働き方改革を含めた学校現場への取組は。 

③ 重要課題や解決すべき事項は、何と捉え、また、どのように取り組むのか。 

２ 産業廃棄物処理施設について 

① 「廃掃法」及び「建築基準法」のそれぞれの申請日と取下げ日は。 

  また、取下げ理由は。 

② 「岩出市産業廃棄物処理施設の設置に係る紛争の予防に関する条例」は、

どこまで効力を有するのか。 

③ 「都市宣言」や「岩出市産業廃棄物処理施設の設置に係る紛争の予防に関

する条例」について、それぞれ、県の見解は。 

④ 条例制定後、申請の変更等により県から事業者への指導は。 

 

 

９番 大上正春 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ 地域防災訓練について 

① 自主防災組織からの報告件数は。 

② 現在、避難所での対応はどこまで可能となっているのか。 

③ 高齢者など、避難場所に行けない方々への対応は。 

④ 当日の参加数、避難訓練の内容及び白いタオル運動について、市の見解は。 

２ 岩出市巡回バスについて 

① 平成２８年４月１日改正の時刻表だが、過去の改正履歴は。 

    ② 令和３年３月のアンケート調査について市の見解は。 

    ③ 停留所の数と、その内ベンチ設置の数は。 

 

 

５番 奥田富代子 議員（公明党議員団）    【一問一答方式】 

 

１ おくやみコーナー設置について 

① 死亡届件数の推移は。（直近５年間） 

② 死亡届提出後の手続きはどのようなものがあるのか。 

    ③ 内閣官房ＩＴ総合戦略室が「おくやみコーナー設置自治体支援ナビ」を提

供していたが、現状はどうか。 

    ④ 遺族の気持ちに寄り添い「おくやみコーナー」を設置する考えは。 

２ 市民ニーズに応える公民館について 

① 「自習室」の利用者数は。 

② 災害時の避難場所になっているが、Ｗｉ－Ｆｉの整備はどうか。 

③ 公民館によって開館時間が違うのはなぜか。 
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   ３ ＡＥＤについて 

    ① ２４時間対応のＡＥＤの個数と場所は。 

    ② 最寄りのＡＥＤを検索する機能のあるアプリを普及啓発してはどうか。 

    ③ 公共施設において２４時間ＡＥＤが使用できるよう対応するべきと考える

が、市の見解は。 

 

 

１３番 市來利恵 議員（日本共産党議員団）   【一問一答方式】 

 

   １ すくすく赤ちゃん紙おむつ等支給事業について 

    ① 支援の効果と市民の反応は。 

    ② 支給事業継続の考えは。 

    ③ 育児用品が毎月届く「定期便」実施自治体の取組状況と取組内容は。 

   ２ 帯状疱疹ワクチンについて 

    ① 近年、帯状疱疹の罹患状況は。 

    ② 県内の帯状疱疹ワクチン助成実施自治体とその内容は。 

    ③ 帯状疱疹ワクチンの助成実施を。 

 

 

１０番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）     【一問一答方式】 

 

１ ドッグラン施設について 

① 岩出市の飼い犬の登録件数及び推移について。 

② 民間のドッグラン施設現状について。 

③ 本市でのドッグラン施設設置の考えについて。 

２ ＩＣＴ教育における健康対策について 

① 児童生徒の目の健康に配慮したタブレット端末使用方法について。 

② 児童生徒の目の健康状態について。 

③ 目の健康対策について。 

 

 

 ６番 尾和正之 議員（郁青青クラブ）     【一問一答方式】 

 

１ 線状降水帯の防災体制について 

① 県の防災体制見直しに関して、市の見解は。 

② 本市の今後の対応と課題は。 

③ 児童生徒の安全な登下校に対する体制と課題は。 

   ２ 防災訓練について 

    ① 消火栓の初期消火活動の手順について。 

② 消火栓の取扱書作成の考えは。 

③ 消火栓による防災訓練を実施する考えは。 

④ 実施をした場合の問題点は。 
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１４番 増田浩二 議員（日本共産党議員団）   【一問一答方式】 

 

   １ 安全安心な街へ街路灯の整備について（県道関係） 

    ① 県道粉河加太線、県道泉佐野岩出線、県道小豆島岩出線などにおいて街路

灯が無い地点が数多くあります。県に対して設置要望はどう対応しているの

か。 

    ② 県道における街路灯の設置について、岩出市として必要と捉えている場所

や状況をどう把握しているのか。 

    ③ 県から市に移管された旧県道泉佐野線については、未整備状況と考えるが、

整備を行う必要があると考えなかったのか。 

   ２ 安全安心な街へ街路灯・防犯灯の整備について（市道関係） 

    ① 岩出中学校、岩出第二中学校の周辺道路は街路灯・防犯灯も少なく、子供

たちの安全を守る上でも整備が必要ではないか。子供たちの安全や防犯とい

う点で教育委員会の見解を聞きたい。 

    ② 春日川関係地点では、高塚の消防屯所から岡田方面へ通じる道路は、真っ

暗な状況となっています。大冠橋付近は防犯対策の上でも街路灯・防犯灯の

整備が必要な場所と考えます。市として整備の計画を。 

    ③ 住宅開発が進み、田畑も減少してきていますが、田畑の農作物の生育に影

響を与えにくい街路灯・防犯灯の整備促進を。 

    ④ 安全安心な街にする上で、市として改善が必要と捉えている場所はどのよ

うに把握をしているのか。 

    ⑤ 街路灯・防犯灯の整備促進について、来年度予算確保に向けて、どのよう

な検討を行い、どの場所の改善を図るのか。 

   ３ 「しだれ桜」のその後と根来山内の桜について 

    ① 岩出市の名物だった「しだれ桜」の子孫が根来寺山内で生育されています

が、どれほど成長してきたのか。 

    ② 今後、岩出市の観光にも役立てたい。移植も行い場所についても検討を行

っていくと答弁がありましたが、現時点における状況は。 

    ③ 将来を見据えた場合、移植対応が求められますが、いつ頃をめどと考えて

いるのか。 

    ④ 観光促進の点からは、移植場所の検討をはじめ今後に活かす上でも専門家

も交えた観光計画も必要となってきているのではないか。今後、プロジェク

トチームなどの組織は立ち上げるのか。 

    ⑤ 根来寺山内の桜の老木化に対して、桜の植樹も進みつつありますが、老木

化した桜は何本ほどあるのか。 

    ⑥ １２月補正予算で５本の桜が植えられるようになりましたが、市としての

植樹における年次計画は。 

 

 

 

 

 

 


